



Cavallo[®]

THE EQUESTRIAN-SPORTS-BRAND



LEATHER GOODS
CAVALLEGEND

WWW.CAVALLO.INFO

Neuer Dressurstiefel CAVALLEGEND

Der neue Dressurstiefel CAVALLEGEND ist eine innovative Interpretation des klassisch modernen Dressurreitstiefels. Er zeichnet sich durch eine schlankere Beinsilhouette und weiches Kalbsleder aus. Durch die Verwendung softer Materialien erleben Reiterinnen und Reiter einen gesteigerten Tragekomfort, der ihnen ein verfeinertes Gefühl für das Pferd vermittelt. Diese Vision entstand in enger Zusammenarbeit mit unseren Markenbotschaftern und basiert auf deren neuesten Erkenntnissen aus den Bereichen Horsemanship und Reitgefühl.

The new CAVALLEGEND dressage boot is an innovative interpretation of the classic modern dressage riding boot. It is characterized by a slimmer leg silhouette and softer calfskin. By using softer materials, riders experience increased comfort on the foot and leg, giving them a better feel for the horse. This inspiration was developed in close collaboration with our brand ambassadors and is based on their latest expertise in horsemanship and riding feel.

CAVALLEGEND

CAVALLEGEND 18790X

BESCHREIBUNG: Innovativer Premium Dressurstiefel mit Reißverschluss an der vorderen Innenseite und hohem Dressurbogen
OBERLEDER: Formstabilis Dressage-Calf
FUTTER: Atmungsaktives Kalbsleder, vegetabil (pflanzlich) gegerbt
MACHART: AGO geklebt
INNENSOHLE: Bequemes Kalbsleder-Formfußbett, stoßdämpfende Innensohle
LAUF SOHLE: Elegante Gummi-Riffelsohle mit lederaufgebautem Vibram-Absatz, Messing genagelt
DETAILS: Für die elegante Form des Schaftes von Hand mit Buchenholz-Blöcken geblockt, Außenversteifung, wasser- und schmutzabweisend
BOGEN: 8cm Dressurbogen
NÄHTE: In Farbe des Oberleders
LEISTEN: E 14, E 22
GRÖSSEN: 2-12,5

DESCRIPTION: Innovative premium dressage boot with zip on the inside front and high dressage bow.
UPPER LEATHER: Shape-retaining dressage calf
LINING: Breathable calfskin, vegetable tanned
METHOD: AGO glued
INSOLE: Comfortable molded footbed out of calf leather, shock-absorbing insole
OUTER SOLE: Ribbed rubber sole with leather built-up Vibram-Heel, brass nailed
DETAILS: Hand-blocked with beech wood blocks for the elegant shape of the shaft, reinforced outer shaft, water and dirt repellent
BOW: 8cm dressage bow
SEAMS: Tone in tone with the upper leather
LAST: E 14, E 22
SIZE: Standard Size 2-12,5



CAVALLEGEND 18790X - 07 Schwarz / Dressage-Calf

FARBEN DRESSAGE-CALF / COLOURS DRESSAGE CALF



07
SCHWARZ

DEFINITION DRESSAGE CALF

Für unseren CAVALLEGEND Dressurstiefel verwenden wir ein natürlich vollnarbiges Kalbsleder in der Stärke 1,8-2,0 mm. In Griff und Gerbung entspricht es einem strapazierfähigen Kalbsleder, ist formbeständig, aber etwas geschmeidiger im Tragegefühl. Das Leder ist durchgefärbt und mit einer wasser- und schmutzabweisenden Schicht versehen, die ein unkompliziertes Tragen garantiert.

For our CAVALLEGEND dressage boot, we use a naturally full-grain calfskin with a thickness of 1.8-2.0 mm. It has the grip and tanning of a hard-wearing calfskin, retains its shape but is slightly suppler to wear. The leather is dyed through and has a water and dirt-repellent coating that guarantees uncomplicated wear.



KOMFORTLEISTEN / COMFORT LASTS

E14 KOMFORTLEISTEN MIT SCHMALER FERSE COMFORT LAST SMALL HEEL

GRÖSSE/SIZE	BALLEN/ JOINT OF FOOT	SPANN/ INSTEP	FERSE/ HEEL
2	21,5	22,5	29,5
2,5	21,5	22,5	30
3	22	23	30,5
3,5	22	23	31
4	22,5	23	31
4,5	22,5	23,5	31,5
5	23	24	32
5,5	23	24	32
6	23,5	24,5	32,5
6,5	24	24,5	33
7	24	25	33
7,5	24	25	34
8	24,5	26	35
8,5	25	26	35
9	25	27	35,5
9,5	25	27	36
10	25,5	27,5	36,5
10,5	25,5	28	37
11	26	28	37,5
11,5	26	28,5	38
12	26,5	28,5	38,5
12,5	26,5	29	39

E22 LEISTEN MIT MEHR BALLENWEITE UND SCHMALER FERSE LAST WITH MORE JOINT OF FOOT WIDTH AND NARROW HEEL

GRÖSSE/SIZE	BALLEN/ JOINT OF FOOT	SPANN/ INSTEP	FERSE/ HEEL
3	22,5	23,5	31
3,5	22,5	23,5	31,5
4	23	23,5	31,5
4,5	23	24	31,5
5	23,5	24,5	32
5,5	23,5	24,5	32
6	24	25	32,5
6,5	24,5	25	33
7	24,5	25,5	33,5
7,5	25	25,5	34,5
8	25	26,5	35
8,5	25,5	26,5	35,5
9	25,5	27,5	36

Unsere Springstiefel Modelle sind mit drei unterschiedlichen Leistenformen ausstattbar:

E14 Artikelnummer -1

Der Cavallo Leisten mit der schmalen Ferse und reduziertem Fesselumfang.
Dieser Leisten ist ideal für schmale Füße und alle Cavallo Slim Modelle.

E22 Artikelnummer -3

Der neue Cavallo Leisten mit breiterem Vorfuß und schmaler Ferse.

Our jumping boots models can be equipped with three different last shapes:

E14 Item number -1

The Cavallo last with the narrow heel and reduced ankle circumference.
This last is ideal for narrow feet and all Cavallo Slim models.

E22 Item number -3

The new Cavallo last with wider ball area and narrow ankle part.



THE EQUESTRIAN-SPORTS-BRAND



CAVALLO GMBH & CO.KG
KAMPSTRASSE 72, 32584 LÖHNE, GERMANY
PHONE +49 (0) 5731 5308-0, FAX +49 (0) 5731 5308-39
INFO@CAVALLO.INFO - CAVALLO.INFO